

Berufsqualifikation | 13.03.2025 | Nr. 70/25

Peer Knöfler: Land macht Tempo bei der Anerkennung ausländischer Berufsqualifikationen

Zur Ankündigung der Landesregierung, dass Anträge zur Anerkennung ausländischer Berufsqualifikationen ab sofort auch online gestellt werden können, erklärt der Sprecher für Arbeits- und Fachkräftegewinnung Peer Knöfler:

„Ab sofort können Anträge zur Anerkennung ausländischer Berufsqualifikationen im Land auch online gestellt werden. Das ist eine echt starke Nachricht für alle ausländischen Fachkräfte, die bei uns arbeiten wollen und ein richtiger Schritt, um dem Fachkräftemangel im Land zu begegnen.“

Durch den Beitritt des Landes zur neuen Online-Plattform www.erkennung-in-deutschland.de wird die Antragsstellung endlich online möglich. Ich erhoffe mir dadurch jetzt auch ein bürokratieärmeres und schnelleres Verfahren. Die Wirtschaft in unserem Land braucht händeringend Fachkräfte aus dem Ausland. In der Anwerbung und Anerkennung waren wir hier in der Vergangenheit einfach viel zu kompliziert und zu langsam. Es ist ein echt tolles Signal, dass wir mit der neuen Online-Plattform jetzt eine gemeinsame Lösung gefunden haben und bürokratische Hürden beim Kampf gegen den Fachkräftemangel abbauen“, so Knöfler.